

La classe Goya

L'espagnol autrement



Particularités de la classe Goya en Seconde :

- 3h de cours par semaine en classe entière (Soit 1H de plus)
- 1 module par semaine
- Travaux interdisciplinaires en lien avec le français, l'anglais

Les objectifs :

- * Aider les élèves à acquérir une réelle compétence linguistique écrite et orale en espagnol.
- * Développer des compétences de communication.
- * Favoriser leur réussite dans cette matière au baccalauréat et leur orientation post bac.
- * Augmenter le temps d'exposition à la langue.
- * Eveiller les élèves à certaines thématiques : la solidarité, l'entraide, l'environnement, les nouvelles technologies ...



En seconde

- Travail inter-disciplinaire
- Eveil à la solidarité : actions pour Granito de Arena
- Echange avec un lycée de Almería.



En première

Possibilité de poursuivre le projet Goya. 1h de cours d'espagnol en plus : cours de conversation.



En terminale

Projet à re-définir

Les événements en 2018/2019 :

- * Rencontre avec des natifs pour des cours de conversation
- * Festival du film espagnol et latino-américain au Zola à Villeurbanne
- * Réalisation de courts métrages
- * De nombreuses productions : spots, campagnes de sensibilisation, chansons ...

La classe Goya, une classe où l'élève est acteur de son apprentissage.

Les ateliers :

PARCOURS SUSPENS

Parcours suspense dans Lyon.

Activité finale : Créer un Cluedo Géant (travail inter-disciplinaire)

RENCONTRE AUTEUR

Xiaolong, Carlos Liscano, Martín Mucha, Mourlevat ...

Activité finale : travail d'écriture suite à la rencontre en espagnol et en français

DON JUAN DES TEMPS MODERNES

Activité finale : Représentation théâtrale Don Juan en espagnol.